

GRECIA

2. Las colonizaciones griegas.

Entre los siglos VIII y VI a.C. muchos habitantes de Grecia emigraron por el Mediterráneo a causa de la escasez de tierras, la pobreza y la posibilidad de ser esclavizados. Fundaron nuevas ciudades, que eran colonias de su ciudad de origen (metrópoli). Estas migraciones supusieron grandes avances para los lugares adonde llegaron. En España, por ejemplo, fundaron ciudades como Rosas y Ampurias, y así conocimos la vid y el olivo, la moneda y la escritura.

- ¿Cuándo empezaron los griegos las migraciones?
 - ¿Por dónde tuvieron lugar esas migraciones?
 - ¿Por qué emigraban los griegos?
 - ¿Qué es una metrópoli?
 - ¿Qué ciudades fundaron los griegos en España?
 - ¿Qué avances introdujeron los griegos en España?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA